



LUTO Y TENSIÓN TRAS EJECUCIÓN

Tras asesinato de la secretaria particular de Clara Brugada y un asesor en Tlalpan, hubo luto en Gobierno de CDMX y tensión en la mañanera.



El senador Ricardo Anaya, jefe de la bancada del PAN, afirmó que el asesinato de dos funcionarios del Gobierno capitalino puede tratarse de un crimen de Estado.



Nación

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 21 de Mayo de 2025

Año XXXVIII No. 13,814
Piedras Negras, Coahuila

PÉRDIDA / MILLONARIA

FRACASÓ LA FERIA; RECONOCE ALCALDE



POR OLA DE CALOR

Descartan por ahora suspender las clases

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - A pesar de las altas temperaturas que se han registrado en gran parte del estado, con termómetros que han superado los 45 grados en algunas regiones, la Secretaría de Educación de Coahuila confirmó que, hasta el momento, no se ha solicitado el traslado de clases presenciales a modalidad en línea en ningún plantel de educación básica.

El titular de la dependencia, Emanuel Garza Fishburn, informó que no se han recibido peticiones por parte de padres de familia ni del personal docente para suspender las clases presenciales, incluso en zonas donde se han registrado las temperaturas más extremas, como la Región Norte, Centro y Carbonífera.

“No hay reportes de ausentismo ni solicitudes para cambiar a educación a distancia. Tampoco hemos sido notificados de alguna



afectación generalizada por la onda de calor que ya lleva más de una semana en el estado”, explicó el funcionario.

Garza Fishburn detalló que, aunque no se han presentado solicitudes formales, ya se ha publicado un protocolo que permite a cada plantel tomar decisiones específicas con base en sus condiciones particulares.

“La medida puede tomarse si así lo acuerdan directivos y padres de familia. Pueden valorar si es prudente modificar horarios, suspender actividades al aire libre o, en casos necesarios, aplicar educación en casa temporalmente”.

LOCAL / PÁG. 2

Durante los primeros cuatro días solo recaudaron 8 de los 38 millones que se destinaron para el evento; éxodo de vendedores

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - A pesar de la buena respuesta del público, el alcalde Carlos Jacobo Rodríguez González reconoció que la Feria del Norte 2025 no logró generar los ingresos necesarios para recuperar la inversión de 38 millones de pesos aprobados por el Cabildo.

“No, por supuesto que no. De ninguna manera. Obviamente la inversión no se va a recuperar”, admitió



Jacobo admite que no se recuperará inversión de la Feria del Norte 2025.

el edil tras ser cuestionado sobre los resultados preliminares del evento.

Durante los primeros cuatro días de actividades, la recaudación apenas alcanzó los 8 millones de pesos. El día con mayor ingreso fue el domingo 18 de

mayo, cuando la presentación del grupo Duelo atrajo la mayor afluencia y dejó 3.2 millones de pesos en taquilla. Le siguió el sábado 17 con Marca Registrada, que generó 2 millones 75 mil pesos, y el viernes 16, con Gerardo Ortiz, cuya

presentación fue cancelada por una tormenta, se recaudaron 2 millones 40 mil pesos. El arranque, el jueves 15 con Maquinaria Nortea, sumó apenas 640 mil pesos.

LOCAL / PÁG. 2



Cumplimos compromisos con nuestra gente: Manolo

En Arteaga, el gobernador de Coahuila puso en marcha la estrategia Obras Sociales a Pasos de Gigante, municipio en el que se invertirán 35 mdp



cultura, Julio Verdegueé Sacristán, ante autoridades sanitarias estadounidenses. Se espera que, de ser aprobada, la exportación de ganado pueda reanudarse a partir del próximo lunes por los cruces de Sonora y Chihuahua.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



EN OBRAS PÚBLICAS

Crece inconformidad por abusos de Jacobo

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Más de cien trabajadores del Departamento de Obras Públicas del Ayuntamiento de Piedras Negras mantienen un plantón frente a las instalaciones de la dependencia, a dos semanas de haber iniciado una protesta contra lo que califican como un despido injustificado.

Los manifestantes, alrededor de 110 empleados, señalan al alcalde Jacobo Rodríguez como responsable del cese abrupto, ocurrido sin



previo aviso ni documentación formal. “Nos quitaron el trabajo sin firmar ningún documento de renuncia o despido, simplemente un guardia, por instrucciones de presidencia, nos sacó sin explicaciones”, denunciaron.

LOCAL / PÁG. 2



Incrementa Coahuila controles al ganado

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH. - Ante el incremento de brotes del gusano barrenador del ganado, el Gobierno de México pondrá en marcha una nueva estrategia de control y erradicación a nivel nacional, basada en la regionalización sanitaria; la medida busca reforzar los filtros de inspección y restablecer la exportación de becerros hacia Estados Unidos, la cual se encuen-



tra suspendida desde algunas fronteras clave.

El Secretario de Desarrollo Rural de Coahuila, Jesús María Montemayor Garza, informó que la propuesta será presentada este jueves en Washington, D.C. por el secretario de Agri-